
Statement Africa Liberation Day (Deutsch)

25.05.2025

Aus gegebenem Anlass möchten wir, die Rastafari Nation Schweiz, eine in der Schweiz lebenden Rastafari Community, auf die Situation in Afrika hinweisen. Die Bewegungen gehen in Richtung Emanzipation afrikanischer Nationen und deren Bevölkerung. Hierzulande macht diesbezüglich vor allem die Situation in Burkina Faso Schlagzeilen. Dies sollte die Schweizer Regierung wie auch die hiesige Industrie aufwecken und unserer Meinung nach zu konstruktivem Handeln ermutigen.

Die R.N.S. steht ein, für ein freies Afrika. Mehr noch erwarten wir einen respektvollen Umgang der Konzerne und unserer Regierung mit afrikanischen Nationen, deren Bevölkerung und deren Selbstbestimmungsrecht.

Die Fehler der Vergangenheit dürfen nicht wiederholt werden und die Rolle der Schweiz und die in ihr ansässigen Konzerne muss transparent und lückenlos aufgearbeitet werden.

Um langfristig mit dem afrikanischen Kontinent weiter zusammen arbeiten zu können, muss die Schweiz Ihre Vergehen benennen und die Verantwortungen tragen. Dies besonders jetzt, als Zeichen der Solidarität, gegenüber der afrikanischen Bevölkerung, welche in Afrika einen Wechsel und Fortschritt ersehnt.